

統一、平和を実感させた感動のステージ

3.11被災朝鮮学校支援・モンダンヨンピル チャリティコンサート

6月22日(金)・中野ZERO大ホール



東日本大震災を機に南のアーティストらが立ち上げた支援団体「モンダンヨンピル」の最終公演。会場は、1400人の観客で埋め尽くされるほど大盛況でした。舞台トップを飾ったのは、茨城と東京の朝高合唱部によるコーラス「花の種を植えました」。心に染み入る歌声でした。観客お待ちかね、「冬ソナ」でも有名な南の俳優・権海孝さんが司会者として舞台に登場。「65年間、ハッキョを守ってきた教員、学生、アボジ、オモニたちコマブスミダ。私たちの情熱と夢で舞台を一杯にしてみせます！」との力強い言葉が届けられると、舞台では南のアーティストたちが次々と朝高生への励ましを込めた魅力あふれる舞台を繰り広げました。そして名曲「子どもたちよ、これがウリハッキョだ」が披露されると一際大きな拍手が沸き起こりました。フィナーレは全出演者とともにこの日の成功のために尽力してきた実行委員らも舞台上がり、客席も総立ちとなって腕を組み肩を抱き合い「アチムイスル(朝露)」を大合唱、1400人の心がひとつになり万雷の拍手に包まれ幕が下ろされました。…コンサートを主催したのは、高校無償化からの朝鮮学校排除を反対してきた日本の市民団体。「最後のコンサートを日本で、ウリハッセンらと共演したい」との呼びかけがモンダンヨンピル側から日本に届いたのは、無償化排除3年目に入った今年4月。ありえない程短い準備期間にも拘わらず、公演1週間前にチケット完売。実行委員長の長谷川和男さん(無償化連絡会代表)は「このコンサートの成功をひとつのステップとして、高校無償化の朝鮮学校への適用と補助金削減反対の運動を再構築していきたい」と力強く語りました。

우리 학교 소식 西東京朝鮮第一初中級学校ニュース

アボジ会1日労働奉仕



昨年、創立65周年記念事業の一環として取り組んだ運動場の芝生化事業、一時は青々と生い茂ったものの、その後順調に育たなかったため今回再チャレンジとなりました。

6月24日(日)

事前に先生らがマーキングしたラインと目印にそって土を掘り起こし、生徒らが切り分けた芝の苗を丁寧に植え込みました。約3時間に及ぶ労働の後はお楽しみの焼肉交流会。冷えたビールと美味しい焼肉で疲れを癒しました。

チャリティコンペ



6月1日(金)・川越カントリークラブ

24回目となる今回、166名の愛好家らが参加。人数こそ目標に及ばなかったものの、多くの方々の協賛により目標を大きく上回るチャリティ金をあつめ、ハッキョ運営に大きく寄与することができました。

2012学年度 入学式

4月1日(日)



八王子、日野地域の新生入学生オリ二たち。アッパ、オンマ、ハルベ、ハンメと記念撮影♪

녀맹 ニョメン(女性同盟)

6月15日(金)・八王子朝鮮会館2階にて

フラダンスサークル始動!



馬玉実さんを講師に招いて、活動停止中だった旧ムヨン(舞踊)ソジョのメンバーを中心に毎月1回開講することになりました。参加したみなさんは美容と健康を追求しつつも「無理なく気軽に♪」をモットーに、楽しく息の長いサークルに育てて行こうと抱負を語っていました。 ※毎月第3金曜日開講予定。 次回は決定次第お知らせします。

4月会 一泊旅行

2年ごとに行われてきた「4月会」恒例の一泊旅行。元来予定されていた昨年は東日本大震災を受け急遽中止、今回3年ぶりの実施となりました。54名が参加し白根山や群馬県立美術館、またたけ栽培園などを観光。夕食時の宴会では各支部ごとの歌の披露にオッケチュムと大いに盛り上がりました。6月4日(月)～5日(火)



若い女性らの「女子会」開催♪

4月の花見で初めて出会いすぐに意気投合した女性らが食事会を企画、メールで呼びかけるやみなが快諾しこの日の開催が決定、花見に参加できなかったメンバーも加わり総勢12名が集まりました。日頃、仕事に家事に子育てにハッキョや地域でのさまざまな活動に…と忙しく駆け回っている女性らが、この日はゆっくり羽を伸ばし時間を忘れて(延長!)近況や抱負を語りあいました。



5月18日(金)・日野駅前の居酒屋にて

太陽節(金日成主席生誕100年)を祝う同胞行事、盛大に開催! 朝青(チョクン)ボウリング大会

八王子同胞花見のつどい



今回、実に10数年ぶりに富士森公園で開催した花見。他地域出身ではじめて支部の行事に参加した同胞、数年ぶりに参加した同胞と総勢58名がつどい、うららかな春の陽気の下で七輪焼き肉を囲みながら楽しい1日をともに過ごしました。…当時は、日本政府とマスコミが朝鮮の人工衛星発射予告をさして「ミサイル」だど一方的に決め付け、常軌を逸した「迎撃騒動」を繰り広げていた時期だけに当初は心配もしたましたが、幸い何の問題もなく無事終えることができました。むしろ参加者からは「次にするときは場所が目立つように、旗を立ててミョンチン(看板)も大きく掲げよう」との元気が出る提案が多く聞かれました。

西東京同胞登山



1月の新春登山とともに恒例となっている高尾山登山。今回さまざまな行事と日が重なり例年より参加者は多くなかったものの、バスをチャーターして訪れた群馬の同胞はじめ埼玉、神奈川、東京の同胞らとともに春の高尾山を楽しみ親睦を深めました。山頂で集合した一行は中央登山協会会長の音頭で乾杯、昼食をした後、綺麗に咲いた山つつじの前で記念撮影。その後はそれぞれ観光や温泉を思い思いに楽しみました。



5月27日(日)。各支部対抗の熱戦が繰り広げられ、団体戦で八王子・西部合同チーム優勝!



競技のあとはハッキョ運動場に場所を移し表彰式と焼き肉交流会。

<無償化即時適用>を求める! 文科省包圍・緊急集会・デモ行進



民主党政権が公約に掲げた「高校無償化」制度から唯一朝鮮学校だけが排除されたまま2年が過ぎてしまいました。卒業式を目前に控えまだ肌寒さが残る3月1日の夕刻、保護者はじめ同胞、「無償化連絡会」に結集した日本の仲間たちが続々と文科省庁舎前に集合、「人間の盾」となり無償化の即時無条件適用を訴えました。この日道路の向かい側には「在特会(※在日特権を許さない市民の会)」を名乗る排外主義者も現れ、拡声器を使い聞くに堪えないデモ、罵詈雑言を浴びせかけたが警察は黙認。参加者らはこの事実にも表れているように、無償化排除からはじまり各地に飛び火している朝鮮学校差別は、紛れもなく政府が率先して行っている民族差別の結果だと糾弾し怒りを顕わにしました。この後代々木公園に移動し緊急野外集会、決議を採択し夜の渋谷繁華街をデモ行進、道行く市民らに差別の不当性と運動への連帯を呼びかけました。無償化適用を勝ち取るまで、闘いは終わりません!

西東京同胞青年

成人式



1月7日(日) 昭島
フォレストイン昭和館にて

今年も数多くの新成人らとお祝いに駆けつけた父母はじめ同胞らが集いました。恩師のビデオメッセージ、親子でのクイズやゲーム等の多彩な企画で場内は終始笑いに包まれました。この日の主人公はこれまで育ててくれた両親や恩師、同胞社会の期待に応えるため立派な同胞青年として生きて行く決意を披露しました。

1月8日(日) 高尾山



西東京登山協会 新春登山

西東京をはじめ他地域の同胞愛好家らとともに中央登山協会会長もかけつけ年明け初の登山を楽しみました。下山後の懇親会では、昨年末に哀悼期間の祖国を訪問してきた同胞からの報告も聞かれました。

ウリハッキョ学芸会

2月26日(日) 多摩社会教育センター

昨年、学生らと教職員、保護者-OBはじめ地域の同胞ら、そして支援団体「ウリの会」につどう日本の友人らの力で創立65周年を盛大に祝ったことへの感謝の気持ちと、これからも力をあわせてハッキョを守って行く決意が込められた多彩な演目が舞台上がりました。



同日、開演前にはアボジ会、オモニ会の共催でチマチョゴリ友の会代表の松野哲二さんを講師に招き「なぜ朝鮮学校支援なのか〜日本の責任を問う」というテーマで日頃の取り組みと想いについて熱く語っていただきました。

幼児教室 「コッポンオリ」



1月21日(土)
ウリハッキョ教室、講堂にて
4、5歳児のオリニを対象にウリマル、ウリノレにふれあいオンマ同士の交流も深めるための幼児教室がスタート、好評を博しています。ニョメン本部と各支部のチャニョ(子女)担当者が知恵と力を出し合い、手作り教材や遊具も準備、ハッキョで行うということに在學生らとのふれあひも。この日は新年の餅つきもしました。

※年4回開講：今年後半は

- 10月14日(日)
- 11月17日(土)

三多摩朝日友好親善 新春のつどい

1月26日(日) 立川グランドホテルにて



総聯、女性同盟、商工会と三多摩平和運動センター、日朝女性のつどいの5団体共催による新春のつどいが今年も盛大に行われました。朝日関係が最悪の状況下、しかも昨年末に朝鮮の最高指導者の急逝とい悲報を受け、一時は自粛も検討されましたが、苦しい時こそ草の根の友好の火を絶やしてはならないとの思いで一致し例年どおりの開催となりました。主催者、来賓のスピーチ、会食と歓談のあとは金剛山歌劇団若手演奏家のステージ、女性らの合唱「アラン赤とんぼ」が披露され最後は軽快な民謡にあわせて踊り、肩を組んで新たな決意を共にしました。

2012八王子同胞新春のつどい

1月15日(日) 原会館



今年最初の同胞イベントに近年最多となる78名もの老若男女同胞が集い、楽しい1日を過ごしました。第1部、新春講演では全国のウリハッキョ生徒らから「ムシキング」の愛称でおなじみの韓昌道先生(朝大教育学部)を講師に招き「ウリナラの自然と昆虫」と題して豊富な写真資料をまじえ日頃聞けない面白いお話を沢山していただきました。第2部の宴会、この春ウリハッキョに入学する3人のオリニらの紹介と記念品贈呈、在學生らが元気な歌声と民族楽器演奏を披露。続いて「敬老モイム」でもおなじみのチャンゴサークル講師・黄敬榮さんが場をさらに盛り上げてくれました。宴もたけなわ、最後の抽選会では不景気の折にも同胞らのご厚意によって多数の豪華賞品が準備され、敗者復活のジャンケンゲームまで興奮と笑いに包まれました。

★おすすめリンク紹介★



☆ 朝鮮学校の正しく新鮮な情報をお届けする
ウリハッキョ on the web
(<http://urhk.jp/>)

プロスポーツ選手、弁護士をはじめ有資格者、研究者やアーティスト...日本、同胞社会でのみならず世界へ羽ばたいている数多くのウリハッキョ卒業生らを幅広く紹介しています。



☆ 「6.15共同宣言実践
海外側委員会」のページ
(<http://www.facebook.com/615haewe>)

祖国統一と民族の和解を目指す朝鮮半島南北でのさまざまな動きや取り組みから、在日同胞社会のニュースまで幅広く取り上げています。

☆ 支部委員長のフェイスブックページ
(<http://www.facebook.com/yongchol.kang>)

申請頂ければ即承認!。なるべく毎日、情報発信しております。こちらよろしくお願いたします(^_^)。

2012年 東京、神奈川、西東京、千葉、埼玉日校在学朝鮮人学生 合同サマースクール

2012年8月8日(水)~10日(金)

8日午後1時 現地集合
横浜市子ども自然公園青少年野外活動センター
神奈川県横浜市旭区大池町65-1 045-911-8444

●参加費:10,000円(交通費別) ●参加資格:在日コリアン学生・中学・高校

제9차 중앙어린이대회

2012년 9월 8일
금 10시-16시50분
개회 11시
폐회 16시

주최: 제9차 중앙어린이대회 실행위원회

사랑하는 아이들의
밝은 미래를 위하여!

Information

イベント、予定
(7月~9月)

- 7月7日(土) ニョメン「文化教室」~装飾粘土工芸によるウェルカムボード作り
- 7月27日(金)~8月7日(木) (※予定) 夏季児童教室・朝高生らの夏季実践活動
- 8月4日(日) 8.15祖国解放記念 <西東京同胞夜会> in 西東京第一朝鮮初中級学校 PM4:00~7:00(予) ※詳細は決定次第お知らせいたします
- 8月8日(水)~10日(金) 日校在学同胞学生サマースクール
- 9月8日(土) 第9回「中央オモニ大会」 in 東京朝鮮中高級学校
- 9月17日(月・祭) 八王子同胞「敬老の日」のつどい